


　第180回の節目の例会ということで、守成クラブ旭川の歴史を感じ
ながら臨んだ例会となりましたが、委員会内では新しい会員も多い
中「しっかりコーディネーターを務めよう」と団結し、取り組み、私自身
も含めそれぞれが何かを感じ取れた例会になったと感じておりま
す。今後も例会運営委員会の役割をしっかりと果たせる
よう考え、次回の担当例会に臨みたいと思います。
　　　　　例会運営部　月　
　　　　　株式会社RE GOLITH　代表取締役　田中  裕司

　今月は、180回目の例会です。15年が経ちました。特に、セレモニー的
な物はありませんがマスコミの方がお見えになっていますし他会場から
も10名近く来られています。旭川の皆さんは折角の機会です。積極的に
交流を図って、他会場の皆様は是非一つでもお仕事を持って帰って頂け
ればと思います。先日、今年度から旭川ルールが一部改正になり説明会
を開催しました。不明な点等あれば所属の委員長・副委員長にお聞き下
さい。今日は節目の例会でもあり根本的な「守成クラブとは」について考
えてみました。守成クラブは世に言う単なる異業種交流会ではなく、会員
同士が真剣に商談・商売を行う全国組織の団体で、その商談相手は、誰
かが集めてくれた会員ではなく、守成会員の皆様が「自らの市場を自らで
創った」会員であり、仲間であり、市場になります。ですので、出会いを、お
互いのビジネスに直結出来る組織だと思います。これからも市場の拡大
と共に皆様の会社の発展に寄与できるよう、お一人・お一人が単なるお
客様にならずお互いが責任を持って、能動的にお仕事をして頂ければと
思います。本日は、ベルクラシックの代理店レゴリスの田中委員長の担当
例会です。テーマは「仲良しを作る為の自己アピール」です。このテーマ
は表面上の仲良しではなく、商売に直結する為の仲良しだと思います。商
売は人柄だよ！と、おっしゃっていた方を思い出しました。本日出席メン
バー全員が皆様のマーケットです。この市場を皆様と共に充実したもの
にして行こうと思いますので今日そして、今年一年間
よろしくお願致します。
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例会報告

　第180回 旭川守成クラブ例会。15年前あなたは、あなたの会
社はどのような形でしたか? 私は、48歳で法人にして3年目でし
た。背中を丸くし道北、道東を営業やメンテナンスで走り回って
いました。その様な中、柳沼前代表に誘われ守成クラブ旭川に
入会致しました。ほとんど交流のない企業様ばかりでしたが、仲
間も増え、仕事の依頼も頂き素晴らしい会員の仲間ができまし
た。この会に入会しなければ一生、接点がない仲間達が沢山い
ます。本当にありがとうございました。今回ゲストの会社代表者
の方々、まだ入会して日が浅く、何をしていいかわからない準会
員の皆さん、臆することなく仲間に入ってきて下さい。私は小学
校を、父の転勤で3回変わっています。そのたびに友達が変わり

「転校は嫌だな～」という思いがありました。その時一番最初に
話をしたのが、隣で教科書を見せてくれた女の子、男の子です。
その次は生意気だと体育館の裏に連れて行かれたガキ大将で
す。今も、友達付合いをしています。車座も一緒です。一番最初
に仲良くなれるのが、両隣の会員さんです。沢山話をして仲良く
なって下さい。例会のこと、仕事の事、何でもいいです。あまり目
立つと、次の例会は体育館の裏ですが（笑）そして『継続は力な
り』です。例会に出席すればするほど、会社の間口が広がります。
会員数300社、例会180社と素晴らしい市場が毎月一回この場に
ある事を考えると休めません。絶対に!これからも守成クラブ旭
川は不滅です。守成クラブ旭川が大きくなっていく事は、
会員様各会社が成長していく事に繋がる事だと
思います。さらなる飛躍に期待します！

 たかすゴルフクラブにて開催されました(^-^)！出場者は
ゴルフ歴3日目の方からプロの方まで総勢38名。天候も
暑すぎるぐらい良く、皆様懇親を深めて頂けたと思いま
す！ 第5回優勝者は社会福祉法人湯らん福祉会 軽費老人
ホーム ケアハウス忠和 谷口 丈夫さんでした！！
企画でき次第になりますが、年内第6回ゴルフコンペを開
催できたらと思ってます。初心者の方やコースデビューの
方お気軽にご参加ください(^-^)！ 改めまして今回ご参加
いただきました皆様、ご協賛していただきました皆様、誠
にありがとうございました。 コメント／外川塗装 福井雄一

『私の守成クラブへのへ思い 』
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Ｈ29年7月例会フォローアップ委員会守成クラブ　なんでも質問コーナー（アンサー　伊藤勝治副代表）

Ｑ.2部会は行かなきゃならない　 のですか？

A.行かなければならないという事はありません。　ただ、参加した方が仲間意識が高まり、　チャンスが広がります。

A.会員相互の交流の場だと思ってください。　例会だけでは、交流が偏ってしまいがちです。　委員会を利用して交流を広めていただければと思　います。ただ、それぞれの委員会としての役目もあ　りますので各委員長さんにお問い合わせ願います。

Ｑ.会員さんとどのようにすれば仲良くなれますか?

Ｑ.委員会の役割とは?　 誰が何をしているのかよく分かりません。

Ｑ.車座商談会と懇親商談会の違いは？
A.車座商談会では自社のPRを主体に行い、　懇親商談会では食事を交えて各社のPRを　自由に出来る場としています。 　貴重な時間ですので少しでも自社を　知っていただき他社を知る場として有効に　利用していただければと思います。

A.方法1.とにかく例会やレクレーション・　委員会等に積極的に参加する。ミニみに例会で　仲良くなったケースもあります。 　方法2.興味のある商品やサービスを購入する事　だと思います。
　方法3.車座商談会等で魅力的なプレゼンをして、　自社の商品・サービスの興味を持っていただき　購入していただく。　方法4.二部会に参加して、出来るだけ知らない　会員のテーブルに座り積極的に交流を図る。

Ｑ.ちょこつとPRではどこまで　 PRして良いのですか? 
A.本来は、 期間限定等の一言PRでご利用願えれば　幸いです。内容の制限はしていませんが、効果的　なPRにする為には数秒で心に残り購買意欲の　高まるものにしていただけると良いかと思います。


